
-il SUDnet Guore

LETTERA AGLI ELETTORI

Carissime elettrici ed elettori,
questa è la prima volta che mi candido per ricoprire un incarico
politico. Ho scelto di sostenere L'elezione della Senatrice Adriatta
Poli Bortone alla Presideîza della Provincia di Lecce, perchè è
una risorsa non solo per la Provincia ma per I'intero Sud. Basta
ricordare I'impegno profuso ed i risultati ottenuti nella città di
Lecce che Lei ha radicalmente trasformato in 9 anni di governo,
dimostrando con i fatti che quando si hanno le competenze si
può governare e si può rendere un servizio alla collettività.

I1 programma ed il progetto di IO SUD, che condivido e che ho scelto, ha I'obie
di ridare centralità al Mezzogiorno d'Italia, attraverso dei rappresentanti e dei politici 1
che realmente conoscono e vivono il disagio ed il ritardo del nostro territorio, abbandc
al suo destino dai precedenti e attuali governi, soprattutto da chi eletto con i vot
meridionali, sistematicamente lutllizza i fondi dell'UE destinati alMezzogiorno per reali:
le grandi opere e infrastrutture al Nord.

IO SUD è un movimento aperto a tutti, ciascuno con la propria storia,Ie proprie pass
le proprie idee, per un unico fine che è 1o sviluppo e la crescita del Meridi

Le priorità della mia azione, politica saranno: agricoltura; turismo e I'artigiar
investimenti comunitari e imprese; sistema creditizio; fonti energetiche rinnove
infrastrutture; giovani.

L'agricoltura si deve integrare con il turismo e L'arttgtanato locale, promuovend
marchio globale che identifichi prodotti di diversa natura e che caratterizzr e promuc
territorio. Veglie e Salice si trovano pochi chilometri dal mare, rna non beneficiano in e
modo del turismo. Occorre valorizzaîe e ristrutturare le centinaia di immobili abbandr
nei paesi, inutllizzatr tutto I'anno, per cteare una rete capillare di ricezione turis

Le imprese vanno sostenute con un programma di veicolazione dei finanzian
comunitari supportando f imprenditore nella realizzazione di prodotti che soddisfir
esigenze del mercato locale ed internazionaLe.

LJno dei problemi fondamentali delle nostre imprese è che il costo del denaro è n
più alto che al Nord e soprattutto gli istituti di credito non finanziano le imprese del

La provincia, farà un accordo con gli istituti di credito a sostegno del credito ver
imprese.

Le energie rinnovabili devono essere uno dei cardini del nostro territorio, ma lo svih
deve essere regolamentato per impedirne una diffusione selvaggia e tutelare I'ambier
la nostra salute che è la priorità. L'ambiente si deve coniugare col fare svilu

Tutti questi obiettivi non si possono realizzare serl^za una rete di infrastrutture publ
e privata (porti, aeroporti, ferrovie, strade).

I giovani sono il nostro futuro e la nostra speralaza, dopo che li abbiamo prepar
qualificati devono rimanere qui. Non vogliamo che i nostri figli siano costretti ad abbandc
i propri affetti e la propria terca per trova're lavoro al Nord. Il lavoro 1o devono tro
nella terca in cui sono nati. Qui devono realizzare i loro sogni, anch'essi sono una ris
del nostro territorio.

Adriana Poli Bortone è la persona giusta per guidare la Provincia perché ha già dimos
di sapere amministrare, e col voto che Vi chiedo, tutto ciò potrà essere realizz

Abbiamo tutti la possibilità di cambiare il nostro futuro, affidandoci a persone cal
serie e soprattutto competenti e che hanno il SUD nel cuore! ! ! G,. azie

Avv. Antonio MALERBA

Contattatemi sono Vostra disposizione alla sede
del comitato elettorale:
Veglie via Madonna dei Greci
Salice Salentino via Veglie
Cell. 33818941699
Email: slmalerba @ email.it
Sito su Facebook


